
 Lycée La Bruyère, Versailles 

 

« La spécialité ? C’est elle qui permet d’approfondir  
tous les aspects d’un sujet, bien plus loin que ce que vous pouvez imaginer »  

 

Chloé, 20 ans, promotion 2024, Master in Management à Emlyon Business School 
 

• Bac L franco-allemand, Lycée Franco-Allemand, Buc 

• Hypokhâgne, khâgne : La Bruyère, Versailles, Spécialité Allemand en khâgne 

• Parcours actuel : Master in Management (Emlyon Business School)  

• Projet : Cadre en entreprise 

 

1/ En quoi la khâgne Spécialité 

Allemand du lycée La Bruyère à 

Versailles a-t-elle été un tremplin 

pour la suite de votre parcours ? 

 

La spécialité allemand était une 

évidence pour moi, au vu de mon 

parcours, mais elle n’en était pas 

moins un choix pertinent et 

judicieux. Elle m’a permis d’aller 

explorer les structures 

linguistiques les plus poussées, 

tout en observant celles-ci au 

prisme de la culture et de la 

littérature. Le cours est 

d’excellente qualité et forme à la 

vie future grâce à la rigueur et à 

la précision indéniable qu’il 

apporte.  

Une classe préparatoire littéraire 

est un choix prenant, en lequel il 

faut croire puisque ces deux 

années sont denses et intenses. 

L’ensemble des cours et en 

particulier la spécialité allemand 

m’ont demandé de nombreuses 

heures de travail. Je ne regrette 

en rien ce temps investi : je vois 

aujourd’hui que mon travail est 

bien méthodique, rigoureux, et 

efficace, je sais combien la 

prépa et la spécialité allemand 

y sont pour quelque chose.  

Le lycée La Bruyère était un 

excellent tremplin pour ma vie 

future et ce de plusieurs 

manières. Tout d’abord en raison 

de l’ensemble du corps 

professoral, en qui j’avais 

entièrement confiance. Tous les 

professeurs m’ont suivie pendant 

deux ans, et étaient présents 

pour répondre à toute question, 

concernant le contenu des cours 

ou l’orientation. Le lycée La 

Bruyère offre en outre une belle 

diversité de profils et de 

parcours, chacun travaille pour 

atteindre son objectif, quel qu’il 

soit.  

 
 

2/ Qu’est-ce qui selon vous fait la 

force de ce cursus ? 

 

Je pense que la classe 

préparatoire apporte de 

nombreuses compétences très 

précieuses. Pour moi, la rigueur et 

l’efficacité de travail sont les plus 

importantes. La capacité à 

prioriser suit, juste derrière. La 

prépa permet de développer un 

ensemble de compétences, 

cruciales pour l’avenir, tout en 

conservant une riche 

pluridisciplinarité et une 

excellence académique certaine. 

En sortant de classe 

préparatoire, on est averti, et 

doué d’un fort esprit critique. 

Ces atouts sont majeurs, surtout 

dans le monde d’aujourd’hui.  

 

3/ Quels conseils donneriez-vous 

à des candidats intéressés par 

cette formation ? 

 

Le premier conseil qui me vient à 

l’esprit est de viser haut ! Osez 

la prépa ! Ce sont deux années 

extrêmement formatrices, dont 

vous vous souviendrez toute votre 

vie. Ensuite, une fois en prépa, 

osez viser haut, tentez le tout, 

donnez tout ! Ne faites pas la 

moitié du chemin.  

Surtout que les portes de sortie 

ne manquent pas : les 

équivalences à l’université sont 

très faciles à obtenir, et basculer 

à la fac est possible à tout 

moment. La classe préparatoire 

ne ferme donc aucune porte, mais 

en ouvre tant. Vous ne renoncez à 

rien en choisissant un parcours en 

CPGE. Restez ambitieux, et 

donnez vous les moyens 

d’accomplir ce dont vous rêvez. 

Rien à perdre, tout à gagner !  
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